

LA RECONSTRUCCIÓN NO LLEGÓ AFIRMA ALCALDE DE MONTE PATRIA

# «Más de 600 alumnos sin liceo tras promesa incumplida del gobierno»

El alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera, golpea la mesa y emplaza al Presidente Boric a que cumpla su palabra, ya que el primer mandatario aseguró que reconstruiría el establecimiento educacional Eduardo Frei Montalva, que sufrió serios daños debido al terremoto del 2015, pero ha pasado bastante tiempo y el proceso no avanza. Por lo pronto, los únicos afectados son los alumnos y sus familias.

En Monte Patria están molestos y preocupados. El alcalde de la comuna, Cristian Herrera, le golpeó la mesa al Gobierno y exige que cumplan el compromiso presidencial que el Presidente, Gabriel Boric, realizó -en su primera Cuenta Pública y en diversas otras instancias- sobre la reconstrucción del Liceo Eduardo Frei Montalva, deteriorado por los sucesivos terremotos en la zona.

La indignación del jefe comunal radica en que la licitación para la construcción del liceo de contingencia ya se realizó, pero hasta el momento no existe adjudicación ni información oficial del por qué no se ha cerrado el proceso. Trascendidos indican que los oferentes postularon por una suma mucho más

alta que la prevista en la licitación, pero oficialmente no hay respuestas.

Una de las opciones que se están barajando desde el Gobierno, es que los cerca de 600 estudiantes del Liceo Eduardo Frei Montalva se vayan a otros establecimientos de educación media que cuenta la comuna, pero esa alternativa el alcalde la descarta, por los problemas sociales y educativos que traería la sobrepoblación de estudiantes en un solo recinto.

Cristian Herrera señala que no hay avances. «Vemos con absoluta preocupación y molestia que la solución del liceo de contingencia para poder trasladar a los niños mientras se construye el liceo nuevo, está paralizada tras una licitación que realiza Ar-



quitectura y no sabemos qué va a pasar con eso».

Además, Herrera es crítico con los organismos técnicos. Sostuvo que desde el municipio ya se han hecho 12 mesas técnicas y han invertido más de 150 millones de pesos en estudios, pero manifiesta su malestar.

«Siento que los organismos técnicos le están haciendo un flaco favor al Presidente, porque no están poniendo la urgencia que requiere un proyecto que tiene una impronta presidencial. Yo

siento que el Presidente tiene que hacer valer el compromiso que hizo en sus cuentas públicas».

La preocupación del al-

calde también la manifiesta en qué ya no saben con quién más hablar para solucionar la problemática, y exige seriedad. «No sabemos ya con quién hablar, hemos conversado con el Ministro de Educación y nos dicen que lo están viendo, hablamos con la directora nacional de Arquitectura y nos dicen que lo están viendo. Esto nos llena de dudas, de preocupación. Pido seriedad y respeto por nuestros estudiantes y comuna».

Finalmente, Herrera le envía un mensaje al primer mandatario. «Ojalá el Presidente pueda instruir a su gente de que su palabra vale y se tiene que cumplir. Con la comunidad educativa y las familias de Monte Patria no se juega», cerró.

## TERREMOTO DERRUMBÓ EL SUEÑO

Corría el mes de septiembre de 2015, cuando un terremoto de 8.4 grados en escala de Richter, con epicentro en la zona de subducción del Pacífico, frente a Canela Baja, azotó con fuerza a las comunas de la Región de Coquimbo, entre ellas Monte Patria. La magnitud del evento sísmico provocó severos daños en el establecimiento educativo local, en específico la zona de salas y el internado que albergaba a estudiantes de zonas rurales.